

MINISTÈRE PUBLIC

Communiqué de presse

Le Ministère public et la police neuchâteloise communiquent

Individu recherché dans le cadre d'une agression à caractère sexuel

À la suite d'une agression à caractère sexuel survenu en début de semaine à La Chaux-de-Fonds, la police neuchâteloise cherche à identifier un individu et lance un appel à témoins

Mercredi 20 novembre, une agression à caractère sexuel sur une personne de sexe féminin s'est déroulée à La Chaux-de-Fonds.

Les enquêteurs lancent un appel à témoin afin d'identifier l'auteur présumé de ces faits. Les éléments recueillis lors des investigations permettent la diffusion d'une image de l'individu concerné.

La police judiciaire remercie par avance toute personne disposant d'informations de bien vouloir la contacter au 032 889 9000.

Si cette personne se reconnaît, la police neuchâteloise l'invite à se présenter d'elle-même et sans délai au poste de police le plus proche.

Contacts :

**Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch,
tél. 032 889 90 00.**

Neuchâtel, le 22 novembre 2024

